



CERCLE GENEVOIS D'ARCHÉOLOGIE

CONFÉRENCE

MARDI 16 avril 2024

18H30, Uni-Dufour – salle U259

Vivre en milieu aride durant le Paléolithique : la Syrie, trait d'union entre l'Europe et l'Afrique

Par Amjad Alqadi, Laboratoire d'Archéologie africaine et anthropologie (ARCAN)



La Syrie dévoile une occupation humaine de près de 2 millions d'années, débutant avec le Paléolithique archaïque. Les fouilles archéologiques nous fournissent depuis les années 1930 des données précieuses sur les modes de vie des groupes humains du Paléolithique, leurs stratégies de subsistance, ainsi que l'évolution des cultures locales dans la steppe de la

Syrie centrale et sur les montagnes arides de Bal'as et de Qalamoon au Levant central. Ces travaux mettent en évidence également le rôle du Proche-Orient comme lieu de passage des populations paléolithiques entre l'Asie, l'Afrique et l'Europe.

Toute personne que le sujet intéresse est cordialement invitée.